

鬼怒川小の松風

平成23年7月14日 第 4 号

1 学期の始業式に、「友だちに優しくしよう、一生懸命学習しよう、元気にあいさつしよう」と子どもたちに声をかけました。各学級を訪れ、子どもたちの様子を見ると、どのクラスも友だちどうし協力して、熱心に学習に取り組む様子を見ることができました。また、行事等において、思いやりのある行動を沢山見ることができました。校長として大変うれしく感じております。

さて、まもなく子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。子どもたちは、様々な体験を重ねて、考える力や判断力を培い、感性を豊かにしていきます。日頃、子どもとの時間がなかなかとれないというご家庭でも、夏休みは一緒に過ごせる時間も増えることと思います。日頃できない体験をさせるよい機会です。子どもと一緒に、団らんを深めてください。

通知票は子どもを励ますきっかけです

本年度も、「自分から本気で学ぶ子、心豊かで思いやりのある子、元気で最後までやりぬく子」を合い言葉に、学習活動をはじめいろいろな教育活動に取り組んできました。その中で子どもたちは、いろんな経験を通して成長してきました。その様子が「成長のすがた」に記されています。「よかった、悪かった」とだけ、見るのではなく、どの教科のどんな学力で子どもの力が発揮さく、れたのか、どんな成果が上がったのかなど、その教力の様子をご確認ください。また、行動の記録では、あいさつ、後始末などの基本やさまりを守っているか、仕事への取り組みなどの面から評価し記載しています。行動の状況は学習面での意欲や結果につながる大切な要素です。

たくさんほめられた子どもは、人のよさにも気づき、人を認める子どもに育っていくものではないでしょうか。通知票をひとつのきっかけとして、学校生活について子どもと会話を交わす機会とし、学習面、行動面のよさを認め励ます機会にして頂きたいと考えています。

※今年度から通知票の所見欄などの一部を、情報機器の積極的活用という観点から、パソコン等で作成・印刷することにいたしました。ご理解の程よろしくお願いいたします。

2年間の道徳教育研究校に指定されました

藤原中学校を拠点校に本校と下原小の3校が、 日光市教育委員会から「平成23・24年度道徳 教育研究校」に指定されました。

研究にあたっては、小中連携をとおして「自 分を大切にし、相手を思いやることができる児童 生徒」の育成を目指して研究実践していきます。

早速、6月27日(月)に、2年生と6年生で 道徳の研究授業を行いました。

2年生は、「きいろいベンチ」という資料を使って「みんなが使う物や場所は、どのように使ったらよいのか。」真剣に考えることができました。



←2年生の 道徳の研究 授業の様子

6年生は、「言葉のおくりもの」という資料を使って「男女の協力」について、活発に話し合いが行われました。

6年生の→ 道徳の研究 授業の様子



県民の日 きぬっ子ふれあい活動

6月15日の県民の日に、高齢者の皆様との ふれあい活動を実施しました。参加した17名の 高齢者の皆様から、ベーゴマ、めんこ、お手玉、 将棋、あやとりなどの昔の遊びを教えていただ きました。高齢者の皆様には、子どもたちの登

下校の見守り活動 等でも、ご協力を いただいておりま す。これからも、 どうぞよろしくお願 いいたします。



「携帯電話の危険性」家庭教育学級から

6月29日の授業参観・家庭教育学級・学年 部会・交通安全母の会等、ご協力ありがとうご ざいました。

家庭教育学級には35名が参加して、上都賀教育事務所ふれあい学習課の森山和夫課長様から「携帯電話の問題」についての講話をお聞きしました。以下に、講話の一部を紹介します。

~~ インターネットによる被害者の99%が 携帯電話からのアクセスによるものである。使 い方を少し間違えれば、子どもたちが被害者に も加害者にもなりうる危険性がある。実際に、 メールいじめによって精神的に追い詰められ、 引きこもりになった児童・生徒が、県内でも複 数発生している。被害者の85%が18歳未満で、 小学生の被害者も発生している。

子どもに携帯電話を持たせる時には、家庭内で十分話し合って携帯電話の家庭内ルールを作るとよい。危険なサイトにつながらないように、ぜひともフィルタリングの活用を勧める。~~

全職員で救命救急講習会を実施

本校では、毎年水泳教室が始まる前に、救命 救急講習会を実施しています。今年も、6月22 日の放課後、藤原消防署職員の皆さんの指導の もと、心肺蘇生法と AED の

使用方法について実技研修 を行いました。

三依小学校との交流学習

6月24日に、三依小学校との交流学習を行いました。交流のはじめに、三依小児童8名全員で 三依獅子舞を披露してくれました。鬼怒川小児童

は、全員でのようでのようでのようでのようでのとうでのというでのというでいる。そのでは、会学には、会学とはないました。



6月28日 第1回学校評議員会から

学校評議員会とは、家庭や地域と連携して学校 教育の充実を目指す組織です。今年度の学校評議 員を下記の皆様にお願いいたしました。どうぞよろ しくお願いします。

◇ 鬼怒川小学校学校評議員 ◇

柴田 勇一 様力山 智子 様分木 和江 様

速水 茂希 様

学校評議員会で、「学校内では、あいさつが出来ているが、学校外では、あいさつがおろそかになっている児童も見られる。」というご意見がありました。家庭や地域でも気持ちよく、あいさつができるよう指導していきたいと思います。ご家庭でも「あいさつ運動」にご協力ください。

市民プールを使って体力づくり

夏休み期間中は、市民プールが利用できます。 利用時間は、藤原中横の藤原プールが午前10時から午後4時まで、川治プールが午前10時から午後3時までです。利用の際には、安全確保のため家の人の送り迎えをお願いします。また、安全上、泳げないお子さんが利用する場合は保護者の同伴が必要です。

詳しくは、藤原公民館 76-1202 にお問い合わせください。